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A0038/22     SPD-Stadtratsfraktion, Fraktion GRÜNE/future!, CDU-Ratsfraktion 

 
Bezeichnung 

 
Sanierung der Bänke auf dem Moritzplatz 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 31.05.2022 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr 30.06.2022 
Finanz- und Grundstücksausschuss 13.07.2022 
Stadtrat 01.09.2022 

 
In der Sitzung des Stadtrates am 24.02.2022 wurde folgender Antrag A0038/222 gestellt. 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Bänke auf dem Moritzplatz unter Abwägung 
möglicher denkmalschutzrechtlicher Vorgaben sanieren zu lassen und hierfür die entsprechend 
benötigten Mittel im Haushalt 2023 einzustellen. 
 
Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
Der Moritzplatz ist als Kulturdenkmal gem. § 2 Abs. 2 Nr. 2 DenkmSchG LSA in das 
Denkmalverzeichnis des Landes Sachsen-Anhalt eingetragen. 
Der Platz mit seinen Ausstattungselementen befindet sich in der Bewirtschaftung des EB SFM, 
grundsätzlich jedoch in der Verwaltung des Fachbereiches 23, Liegenschaftsservice. Gemäß 
bestehender Pflegevereinbarung ist es die Aufgabe des EB SFM, die Bänke auf Stand- und 
Funktionssicherheit hin zu prüfen und bei Bedarf aufzuarbeiten. 
 
Eine farbliche Aufarbeitung wird auf Grund des enormen Arbeitsaufwandes in mehreren 
Abschnitten ab Frühjahr 2022 erfolgen.  
 
Auf Grund der langen Nutzungsdauer (Aufstellung im Jahre 2004) und den damit verbundenen 
Verschleißerscheinungen wird der EB SFM mittelfristig einen Antrag auf Mittelbereitstellung 
zum grundhaften Ersatz der Bänke beim FB 23 stellen. 
 
Bei Austausch der Bänke ist aus denkmalpflegerischer Sicht wieder das Bestandsmodell zu 
wählen. Dieses wurde im Rahmen der Umgestaltung des Moritzplatzes im Jahr 2006 
ausgewählt und fügt sich daher im besonderen Maße in das Gesamtbild des Platzes ein. 
 
Die Stellungnahme wurde mit dem EB SFM abgestimmt. 
 
 
 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für Umwelt und Stadtentwicklung 
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